



Horaires d'ouverture

Lundi à Samedi :
Avril > Septembre :
8h30/12h30 - 13h30/19h
Octobre > Mars :
9h/12h30 - 14h/18h30
Dimanche
et jours fériés :
9h30/12h30 - 15h/18h

Conception / Impression **SCHEINCK** Tournus

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.



Les Vignerons de Mancey



En Veloux
D906 - 71700 Tournus
Tél. 03 85 51 71 62
contact@cave-mancey.com



Les Vignerons de Mancey



CONSEILS DÉGUSTATION VENTE

ADVICES-TASTING AND SALES



à TOURNUS

découvrez les Mâcon-Mancey et des vins de toute la Bourgogne !

IN TOURNUS

discover the appellation Mâcon-Mancey and wines from all over Burgundy !

www.lesvigneronsdemancey.fr

UNIQUE EN MÂCONNAIS !

Les Vignerons de MANCEY vous invitent à parcourir leur espace dédié à la vigne et au vin.

VISIT A UNIQUE SITE :
The Vignerons de Mancey invite you to explore their unique premises which is dedicated to vines and wines



LE PARCOURS DÉCOUVERTE

THE DISCOVERY TOUR



Vous découvrirez, lors d'un parcours ludique et culturel, les trésors de la Bourgogne viticole : la géologie, les cépages, le cycle végétatif de la vigne, le savoir-faire du vigneron, les terroirs, les appellations, le Crémant de Bourgogne ainsi que les accords mets & vins et la courbe de vie des millésimes...

You will discover, during a fun and cultural tour, the treasures of Burgundy wine : the geology, the grape varieties, the vegetative cycle of the vineyard, the know-how of the winemaker, the terroirs, the appellations, the Crémant de Bourgogne as well as the food and wine pairing and the life curve of the vintages. .



LA DÉGUSTATION

THE TASTING

Vous poursuivrez votre balade dans l'espace sensoriel, où vous pratiquerez l'éveil des sens et l'apprentissage de la mémorisation.

As you wander through the tasting area, you will experience the sensory evaluation process and how to create a memory bank of these wonderful tastes and aromas.



Dans l'espace de vente, vous trouverez les vins du Mâconnais élaborés par les Vignerons de Mancey et, plus largement à travers 20 domaines et 85 appellations, des vins de toute la Bourgogne. A découvrir lors de dégustations commentées...

In the cellars of Vignerons de Mancey, we offer a wide selection of wines from the Mâconnais – where the wines are vinified by the Vignerons de Mancey – We also represent 20 domaines from all over Burgundy ; 85 appellations altogether are represented, waiting to be discovered through informal tutored tastings.